



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

En marcha el VII Congreso Internacional de Educación Médica – CIEM 2023

Después de cuatro años y luego de una versión en la modalidad virtual por el contexto de la pandemia, ya se encuentra en marcha nuevamente de manera presencial el VII Congreso Internacional de Educación Médica –CIEM 2023, el mismo que constituye el evento académico más importante de la Educación Médica del país y que se realizará los días 1 y 2 de junio, en Lima, en el Centro de Convenciones del Hotel Sheraton.

Este tradicional evento académico que organiza cada dos años la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, y que es considerado como uno de los más destacados en América Latina, congregará nuevamente en la capital peruana a los representantes de la comunidad médico-académica del país y del continente quienes abordarán como tema central del congreso “Nuevos Desafíos en Educación Médica”.

En el transcurso del VII CIEM 2023, se llevarán a cabo importantes conferencias y simposios a cargo de destacados invitados extranjeros y representantes de las facultades de medicina del país y de América Latina, así como reuniones de las diferentes redes temáticas de ASPEFAM, y eventos de instituciones internacionales como la Federación Panamericana de Asociaciones de Facultades de Medicina (FEPAFEM) y la Red Andina de Facultades de Medicina.

El Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano, Presidente de ASPEFAM, ha destacado que este congreso permitirá un profundo análisis y reflexión en torno a la importancia y los enfoques que el futuro de la Educación Médica plantea y avanzar su fortalecimiento con sólidas bases éticas, morales, científicas para responder a las necesidades de la salud del país.

De acuerdo con el programa, previamente al congreso, los días 30 y 31 de mayo se estarán realizando los Cursos Pre Congreso, los mismos que se llevarán a cabo tanto en la modalidad virtual como presencial, y contarán con ponentes nacionales e internacionales.

Hay que destacar que ASPEFAM representa en la actualidad a 32 facultades y escuelas de medicina y ciencias de la salud de todo el país, y es reconocida por el Estado como institución asesora del Sector Salud en temas de Educación Médica.

Los invitamos a compartir el mensaje y la invitación del Dr. Luis Podestá Gavilano para participar en el VII CIEM 2023.

<https://youtu.be/5jEbFyzDsRA>

Para mayor información sobre el VII CIEM 2023, los invitamos a visitar nuestra página Web:

<https://www.aspefam.org.pe/ciem2023/>



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

CIEM 2023

VII CONGRESO INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN MÉDICA

Del 01 al 02 de junio

Participa en el Congreso con tus aportes para la innovación de la Educación Médica

INSCRIPCIONES ABIERTAS AL CONGRESO

Modalidad Presencial

- Conferencias Internacionales
- Cursos Pre-Congreso
- Trabajos Científicos
- Exposición Libros
- Mesas Redondas
- Simposios

Mayor Información: www.aspefam.org.pe/ciem2023/

Forma parte del evento más importante de la Educación Médica en nuestro país



MIEMBROS DE ASPEFAM

